

Torrelío decidió quedarse rechazando las presiones

Esperan que amenaza de golpe no se concrete

Cronología de un tenso día jueves 15 de julio

-LA PAZ, 16 (ANF). El gabinete del General Celso Torrelío se declaró en sesión permanente para analizar la situación política después del anuncio de la convocatoria a elecciones y las reacciones de los distintos sectores del país. Las Fuerzas Armadas, por su parte, continúan el análisis de esta situación, motivo por el que los comandantes de las tres fuerzas no estuvieron presentes en la reunión extraordinaria del jueves.

Los ministros sesionaron durante dos horas y media, a partir de las 18.30 de ayer, luego de que el General Torrelío sostuviera una prolongada reunión con el Consejo de Asesoramiento de las Fuerzas Armadas, integrado por generales y almirantes, quienes le expresaron su satisfacción por las medidas adoptadas, según informó el General Antonio Tovar, presidente del Tribunal Supremo de Justicia Militar.

Mundo insólito

-MADRID, 17 julio (DE LA REDACCION CENTRAL DE LA AGENCIA EFE). Mientras medio mundo busca la sombra para protegerse del calor, y el otro medio "tirita" por las bajas temperaturas, el planeta Tierra sigue generando noticias que por curiosas a veces nos parecen insólitas.

MARIDOS ANCIANOS PUEDEN SER PELIGROSOS

-LONDRES. Aumenta en Gran Bretaña el número de homicidios cometidos por maridos ancianos que no pueden soportar a sus esposas, según el médico forense Bernard Knight, profesor de la Universidad de Gales.

"Algunos de los homicidios a martillazos fueron cometidos por maridos con más de 70 años de edad", dijo Knight en una conferencia de especialistas en Londres, organizada por la Asociación Médica Británica.

Uno de los criminales, con 85 años, mató a su esposa porque ésta mantenía relaciones extramatrimoniales con un hombre de 69 años.

Según el profesor, la mayoría de los homicidios son perpetrados a puñaladas, golpes con objetos contundentes, paladas y por estrangulación.

COCODRILLO ATERRORIZA VECINDARIO

-NUEVA YORK. Un cocodrilo de más de un metro de largo escapado hace cinco días de la piscina de un particular, aterrizó a todo un vecindario, que emprendió su caza sin resultados.

Hasta el momento, el reptil no ha sido descubierto a pesar de los intensos esfuerzos de los habitantes de la zona residencial de Long Island, Nueva York, que salieron y salen armados con redes y hasta con pistolas en su persecución.

"Spot", como fue denominado el cocodrilo, se escapó de la piscina de su dueño, un joven estadounidense de 28 años, donde le alimentaba principalmente de ratas.

El joven notificó su desaparición a la Policía y advirtió de que el reptil cuando está hambriento ataca a animales, niños e incluso puede comerse a adultos.

TIBURON GIGANTE EN VALPARAISO

-SANTIAGO DE CHILE. Un tiburón de más de 4 metros longitud, y 400 kilogramos de peso fue capturado en las aguas costeras de Valparaíso.

Según el anuncio hecho hoy por los investigadores de la Escuela de Ciencias del Mar de la Universidad Católica de Valparaíso, el escualo fue capturado por una embarcación de la propia Universidad.

De acuerdo con los investigadores, se trata del ejemplar más grande visto en estas aguas.

CONFUNDEN DETERGENTE CON ZUMO DE LIMÓN

-NUEVA YORK. Después de varios casos graves de intoxicación, un centro estadounidense de investigación sobre veneno advirtió a los habitantes de una ciudad para que dejaran de ingerir detergente que confundían con zumo de limón.

Los hechos ocurrieron en Baltimore, al Sur de Nueva York, donde más de cien personas, 45 de ellos niños, sufrieron fuertes náuseas durante las dos últimas semanas.

Al no encontrar las causas de la intoxicación, los médicos sometieron a las víctimas a concienzudos análisis que finalmente fueron determinados por el "Centro de Veneno de Maryland".

Este centro advirtió a la ciudad de los peligros del detergente líquido "Sunlight" (Luz del Sol), que los pacientes mezclaban con agua creyendo que era zumo de limón concentrado.

La confusión surgió cuando una firma comercial envió muestras gratis por correo del nuevo producto que lanzaba al mercado.

Los habitantes de Baltimore recibieron un pequeño envase de "Sunlight", con una etiqueta que anunciaba el "zumo de limón" en una fotografía de limones frescos.

INFORME OFICIAL

El vocero oficial del Gobierno, Mario Marañón, informó, por otra parte, que se tienen simplemente rumores acerca de un nuevo golpe de estado, "no conocemos en mayor profundidad, y esperamos que esas amenazas no se concreten", manifestó.

Consultado sobre si el General Torrelío ha recibido el respaldo de las Fuerzas Armadas, a través de los comandos, respondió textualmente que "hasta el momento, que yo sepa no, de ese asunto no se habló".

Solamente, añadió, a nivel de generales si le han ofrecido respaldo, "a otros niveles no conocemos absolutamente nada, creo que corresponde a nivel castrense", señaló Marañón.

Explicó que la ausencia de los tres comandantes a la mencionada reunión se debe a que las Fuerzas Armadas "al parecer, están analizando por su cuenta las reacciones a raíz de las nuevas medidas".

Pese a que al mediodía de ayer, el propio Ministro de Informaciones, anunció una recomposición del gabinete ministerial, en el informe que prestó al abandonar el Palacio de Gobierno, dijo que cuando hay ese tipo de medidas "que son fundamentales, se impone, por lo menos, dejar en libertad al señor Presidente, ya que es el único que tiene potestad para designar, cambiar y pedir renuncias".

Concretándose sobre el aspecto a la convocatoria a elecciones, Marañón informó que se ha decidido lanzar un segundo decreto para reglamentar, en base a las recomendaciones de CONAPOL, el decreto anotado podría conocerse la próxima semana.

"Hay que completar o implementar rápidamente para que el pueblo sepa que realmente esto está marchando a pesar de ciertas publicaciones o comentarios", afirmó el vocero oficial del Gobierno Torrelío.

Finalmente, señaló que no se tocó ningún tema referido a una nueva ley electoral, limitándose el gabinete a decidir implementar el proceso mismo de las elecciones.

De la reunión de ayer fundamentalmente el anuncio de una reestructuración, que permitiría según varios sectores, garantizar las medidas anunciadas en la fecha.

Las declaraciones del Ministro de Informaciones, dejaron aún en la expectativa, este y el aspecto de apoyo castrense, mientras que las consultas y reuniones a ese nivel continúan en la sede de Gobierno.



-DECISION: "Yo me encuentro en la Presidencia cumpliendo un mandato de las Fuerzas Armadas y voy a permanecer en ella mientras así lo dispongan las Fuerzas Armadas", declaró el Gral. Torrelío poniendo, de su parte, punto final a las versiones sobre su posible relevo.

Sector comercial pide "cambio fijo-variable"

-LA PAZ, 16 (ANF). La crisis económica y especialmente el déficit nacional, no se recuperará el los próximos meses si no cambia la política cambiaria, afirma la Cámara Nacional de Comercio.

Dicha entidad emitió ayer un profundo análisis, como consecuencia de la reunión de los presidentes de las cámaras Departamentales, llevada a cabo en la ciudad de La Paz la semana pasada.

Asimismo, y como uno de los recursos para superar la actual crisis, el documento propone suprimir la flotación del dólar, a la que atribuye gran parte del actual problema, por un cambio fijo variable y controlado por el Banco Central.

El estudio que resumimos explica que el sistema de la flotación del valor del dólar se dictó sin

las condiciones indispensables de que haya una "oferta de divisas", lo cual ha provocado una presión creciente de la demanda y unos niveles de cambio en el mercado libre, deformados por la especulación.

El hecho de que no vengán divisas procedentes de la exportación, entre otras razones, porque los exportadores parecen no entregar esa moneda extranjera, ha determinado, que "el dólar sea la mercadería más solicitada y, por tanto, más cara del momento".

La Cámara de Comercio teme que "el Banco Central no contará, en fecha próxima, previsible, con márgenes para acudir al mercado de cambios en función reguladora".

Un exámen sobre la actual situación revela "la brecha entre los precios y la capacidad adquisitiva de la población", la cual se ha ido

ensanchando desde la implantación del sistema de flotación.

Esto ha provocado que en los 10 últimos meses, el índice de inflación haya ascendido al 450 por ciento, factor que se suma a un proceso creciente de desabastecimientos, incluso de los artículos esenciales para la población.

La visión de la Cámara de Comercio es que este sector ha ingresado al "colapso financiero de las empresas", y al cierre progresivo de muchas de ellas, con las consiguientes secuelas de disminución de la tributación para el fisco, y creación de un proceso peligroso de desempleo.

Los presidentes de las Cámaras de Comercio reunidos en la ciudad de La Paz la pasada semana coincidieron en proponer al Gobierno una definición de

la política económica en general, y en particular, sustituir el actual sistema de flotación del cambio de la moneda por otro fijo pero flexible.

Proponen "la adopción de un tipo de cambio determinado como su fuera flexible, es decir que la paridad del peso boliviano con respecto de las restantes divisas la fije el Banco Central de Bolivia, revisándola periódicamente, según la evolución de las variantes que la determinen".

Mil divorcios por el fútbol

-MUNICH (RFA), 16 julio (EFE). Más de un millar de matrimonios alemanes federales se divorciaron en las últimas cuatro semanas debido a disputas motivadas por el mundial de fútbol, anunció hoy un abogado muniqués.

El típico conflicto, a la hora de elegir canal de televisión, entre el marido, amante del fútbol y la esposa, menos apasionada por el deporte rey, ha sido la principal razón estadística de las separaciones.

Claro que el fútbol también ha servido para esconder otras cosas...

Un marido, que juraba a su mujer que había ido, el jueves pasado, a casa de unos amigos para ver el

partido Alemania-Francia, al día siguiente no sabía cual había sido el resultado.

Igualmente, otro marido dijo a su mujer que vería la final fuera de casa. La esposa, recelosa, le siguió discretamente y le "cazó" en flagrante adulterio en casa de una amante.

Por último, una mujer con poca vista ofreció para comer, al día siguiente de la final, un plato de espaguetis a su marido. La respuesta del ofendido esposo no se hizo esperar: una sarta de improperios bien dirigidos y una sucesión de golpes de mazo que mandaron a la despiadada señora al hospital durante cuatro días... y luego, el divorcio, naturalmente.



-SOFIA LOREN no puede olvidar que la tuvieron 15 días en una cárcel italiana con prostitutas y delincuentes.

Sofía se va triste

-ROMA, 16 julio (EFE). Sofía Loren ha roto definitivamente el contrato para rodar en Italia y partirá hoy hacia Estados Unidos "con mucha tristeza y melancolía".

La actriz convocó ayer a la prensa romana, para denunciar la falta de seriedad de la productora con la que debía haber rodado el film "La Tieta D'Agreste", bajo la dirección de Lina Wertmüller.

La estrella lamentó en primer lugar que haya fracasado el film, después de pasar la desventura de 15 días de cárcel, con delincuentes y prostitutas, para cumplir con su condena por evasión fiscal y poder regresar así a Italia.

Sofía Loren relató después, que la productora italiana "Alex" vio deshecho su proyecto porque pensaba financiar el film con créditos del Banco Ambrosiano, el Banco de Roberto Calvi, muerto tras un escándalo financiero.



CAMIONES RENAULT

RENAULT
Vehículos Industriales

DISTRIBUIDOR:



CORAL
Corporación Automotriz Ltda

Santa Cruz telf. 41444 La Paz telf. 35613
Cochabamba telf. 23261